



VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

7 Pièces

242 m²

Réf. W-02S3DE

5 900 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Marina Baie des Anges, la résidence en front de mer, ayant obtenu en 2000 le label "Architecture contemporaine remarquable", dont les courbes rappellent les voiliers amarrés au port. Situé dans le Baronnet, le plus récent des 4 immeubles, cet appartement d'exception occupe les 3 derniers étages et se compose comme suit : une grande entrée desservant un triple séjour, une cuisine équipée, demie-ouverte avec une buanderie attenante, une chambre avec sa salle d'eau et une toilette. De grandes terrasses entourent toutes les pièces. Au niveau supérieur, une chambre de maître avec un dressing et une ...

Marina Baie des Anges, the seafront residence, having obtained the "Remarkable Contemporary Architecture" label in 2000, whose curves recall the sailboats moored in the port. Located in the Baronnet, the most recent of the 4 buildings, this exceptional apartment occupies the 3 top floors as is composed as follows : a large entrance leading to a triple living room, an equipped, half-open kitchen with an adjoining laundry room, a bedroom with its bathroom and a guest toilet. Large terraces surround all the rooms. On the upper level, a master bedroom with a dressing and an en-suite bathroom, 3 ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

